



Moment précieux, la fête des mères !

Des boîtes à bijoux uniques à offrir le dimanche 9 mai

La fête des mères est une occasion unique dans l'année d'envoyer un message empli de douceur et de tendresse à une maman, tout aussi tendre et douce ! ... Pour cette année particulière, Camille Belgian Creation et Atelier Céraline ont eu l'idée de créer une boîte à bijoux sur mesure pour accueillir les jolis bijoux pin's de Camille. Une harmonie naturelle créée en duo dans leurs ateliers à Bruxelles. Une rencontre pleine de sens entre deux créatrices belges dont les valeurs communes se retrouvent dans ces boîtes à bijoux raffinées et uniques.

Tous les ans, à l'approche de l'été, un dimanche est dédié aux mamans : c'est la fête des mères ! Il existe de nombreuses façons de célébrer cette journée. Faire un joli dessin, lui écrire un mot doux, lui offrir un bouquet de fleurs ou même lui préparer une surprise. Tout est permis. Avec beaucoup d'amour et un peu d'imagination, on trouve toujours le cadeau qui fera plaisir à nos mamans. Cette année, on craque pour ces boîtes à bijoux et les pin's, un cadeau unique, une création artisanale sur-mesure, made in Belgium.



Une petite boîte, comme un écrin

Un pin's, c'est ce petit trésor qui apporte la touche féminine et élégante à une tenue. Cet accessoire mobile peut aussi bien être porté sur un revers de veste qu'un col de chemise, sur un bonnet ou sur un col roulé. Il suffit juste de faire preuve d'un peu de créativité !

Atelier Céraline a imaginé un petit modèle de boîte en céramique permettant d'y glisser ses boucles d'oreilles ou ses petits bijoux.

Prix pour l'ensemble : un pin's + une boîte = 70€



Un trio de boîtes et ses pin's

Ces pin's élégants se déclinent en trois couleurs, un strass bleu ou rose pour assortir à toutes ses tenues et la faire se sentir belle. Votre maman sera ravie aussi d'avoir 3 jolies boîtes en poterie artisanales qui viendront décorer sa salle de bain.

Cette collaboration, tout en surprise, tout en douceur, est unique, comme Camille et Caroline l'ont imaginée. Un réel plaisir d'offrir et de gâter les mamans !

Prix pour l'ensemble : 3 pin's + 3 boites = 190€

A propos de Camille Belgian Creation

Originaire de Liège, Camille arrive à Bruxelles à 17 ans pour étudier les sciences de gestion et ensuite le stylisme à l'Atelier Lannaux. Ses diplômes en poche, en 2013, elle décide de devenir indépendante et de se lancer dans la création de bijoux. Très vite, elle ose ouvrir sa boutique dans le quartier Dansaert. Un vrai succès pour cette jeune créatrice.

En 2019, à contrecœur, elle doit abandonner sa boutique (changement de propriétaire) et elle décide de développer sa boutique en ligne. Sa clairvoyance a coïncidé avec le premier confinement. Aujourd'hui, sa boutique en ligne ne désemplit pas. Toutes ses clientes ont été séduites par ses créations uniques et lui témoignent chaque jour leur joie d'ouvrir leur colis. Se faire plaisir pendant cette période trouble, recevoir un emballage soigné rempli de douceur, ça fait du bien en ce moment.

Tout est fait à la main dans son atelier à Bruxelles. Camille travaille seule, mais a su se réinventer et s'adapter à ce nouveau défi digital en s'entourant d'indépendantes (comme elle). Chaque bijou est unique et est un subtil mélange de minéral et d'or. Tous ses bijoux ont une dorure à l'or fin 24 carats.

2021 sera, pour Camille, une année de croissance, de libération et de déploiement ...Après 8 ans, la créatrice a enfin une vision claire d'où aller et de comment y aller. Un nouveau tournant, comme si elle recommençait à zéro. Et pour cela, Camille se forme, se réinvente, se fait accompagner.

www.camillebelgiancreation.be

Atelier à Auderghem
visite sur rendez-vous (le vendredi)

INSTAGRAM : @camillebelgiancreation ou FACEBOOK : @camillebelgiancreation

A propos de Caroline – Atelier Céraline

Caroline est devenue potière après avoir travaillé 13 ans dans les Ressources Humaines.

En 2018, elle lance Atelier Céraline. Les poteries sont réalisées entièrement à la main, à l'aide d'un tour de potier. Chaque pièce est unique ; Caroline aime créer de la poterie qui représente la douceur et des formes raffinées. La découverte de la poterie a été un véritable coup de foudre qui a permis à Caroline de ralentir et de revenir à l'essentiel grâce aux gestes ancestraux des potiers, appris avec passion.

Les poteries de l'Atelier Céraline sont réalisées avec de l'argile belge. Née à Anvers et vivant à Bruxelles depuis plusieurs années, Caroline est fière de pouvoir travailler la terre de notre pays.

Aujourd'hui, Caroline crée des pièces qui ont déjà séduit d'autres artisans passionnés comme le restaurant étoilé « Bon-Bon » ou la marque « Aimez-vous les uns les autres ».

<https://www.atelierceraline.be/>

Contact presse

Nathalie Woitrin | MY CUP OF TEA, PR specialist | nathalie@mycupoftea.be | GSM : +32 477 37 01 47